

# MOI

## 176 Bintara Baru Resmi Dilantik, Pangdam IV/Diponegoro Tekankan Integritas dan Jiwa Kepemimpinan

Agung widodo - [MAGELANG.MOI.OR.ID](http://MAGELANG.MOI.OR.ID)

Jan 10, 2025 - 00:46



MAGELANG- Komandan Korem 072/Pamungkas, Brigjen TNI Bambang Sujarwo, S.H., M.Sos., M.M., menghadiri momen bersejarah dalam dunia militer, yaitu upacara penutupan Pendidikan Pertama Bintara TNI AD Tahun Anggaran 2024. Upacara ini berlangsung di Lapangan Hoesen Hirohoesodo Rindam IV/Diponegoro, Magelang, dengan Pangdam IV/Diponegoro, Mayjen TNI Dedy Suryadi, S.I.P., M.Si., bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kamis (9/1/2025).

Sebanyak 176 siswa dari program Pendidikan Pembentukan Bintara TNI AD Gelombang II TA 2024 resmi dilantik sebagai Sersan Dua. Dari jumlah tersebut, Niko Adi Setiawan dinobatkan sebagai siswa berprestasi dengan peringkat tertinggi, mencatatkan namanya sebagai teladan di antara rekan-rekannya.

Dalam amanatnya, Pangdam IV/Diponegoro menyampaikan rasa bangga dan apresiasinya atas keberhasilan para siswa menyelesaikan pendidikan. "Pelantikan ini adalah tonggak awal perjalanan sebagai prajurit TNI AD. Pendidikan ini telah menggembleng fisik, mental, dan intelektual kalian. Jadikan fondasi ini sebagai pijakan untuk menghadapi tugas besar yang menanti," ucap Pangdam dengan penuh semangat.

Beliau juga menekankan pentingnya integritas, kecerdasan, dan jiwa kepemimpinan dalam menjalankan tugas sebagai Bintara, yang merupakan tulang punggung organisasi TNI. "Tantangan keamanan nasional dan global semakin kompleks. Sebagai Bintara, kalian harus mampu menjadi pemimpin yang kuat, bijaksana, dan berkomitmen pada nilai-nilai luhur TNI," tambahnya.

#### Awal Perjalanan Mengemban Amanah Bangsa

Upacara ini menjadi simbol transisi penting dalam kehidupan para mantan siswa, yang kini bergabung dalam keluarga besar TNI AD sebagai penjaga kedaulatan negara dan pelindung rakyat. Brigjen TNI Bambang Sujarwo, yang hadir sebagai tamu kehormatan, turut mengapresiasi semangat juang para Bintara baru.

"Mereka adalah generasi penerus yang akan membawa nama TNI AD ke tingkat yang lebih tinggi. Dengan pelatihan yang telah mereka jalani, saya yakin mereka siap menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi," ujar Danrem.

Dengan resmi dilantiknya 176 Bintara baru, TNI AD memperkuat barisan prajurit muda yang siap menjawab tantangan masa depan. Semangat, kedisiplinan, dan jiwa patriotik mereka menjadi harapan baru bagi bangsa Indonesia.

Editor: JIS Agung

Sumber: Penrem 072/Pamungkas